

BIG ISSUE

Kapolres Tangsel Serahkan Kotak Amal 'Safe Deposit Box' Untuk Tingkatkan Keamanan dan Kebermanfaatan di Mushola Al Muhajirin, Kelapa Dua

Suhendi - TANGERANG.BIGISSUE.ID

Nov 19, 2024 - 14:38



TANGERANG - Kapolres Tangerang Selatan, AKBP Victor D. H. Inkiriwang, S.H., S.I.K., M.Si. kembali memberikan kotak amal "Safe Deposit Box" ke

Masjid/Musholah di wilayah hukum Polres Tangerang Selatan (Tangsel). Kali ini kotak amal diberikan kepada DKM Mushola Al Muhajirin yang beralamat di Perum Dasana Indah, RW. 18, Kelurahan Bojong Nangka, Kecamatan Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang.

Pemberian kotak amal ini merupakan tindak lanjut dari keluhan warga yang disampaikan saat kegiatan Jumat Curhat, terkait hilangnya kotak amal di mushola setempat. Kapolres Tangerang Selatan menanggapi keluhan tersebut dengan memberikan kotak amal atau Safe Deposit Box, yang diharapkan dapat membantu kelancaran kegiatan di mushola serta memberikan rasa aman kepada jamaah dan pengurus mushola.

“Saya menepati janji saya saat Jumat Curhat untuk hadir di sini dan berpartisipasi. Terima kasih atas sambutan hangat dari warga RW 18, semoga pemberian ini dapat membantu kegiatan di mushola ini,” ungkap Kapolres Tangsel saat menyerahkan kotak amal, Senin, 18 November 2024.

Sementara itu dalam sambutannya, Ketua DKM Mushola Al Muhajirin, Bapak Tugiyanto, mengungkapkan rasa terima kasih atas bantuan yang diberikan oleh Polres Tangerang Selatan.

“Kami akan menjaga dan memanfaatkan kotak amal ini sebaik-baiknya,” ujarnya.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh Kapolsek Kelapa Dua, Kompol Gusprihatin Zen, serta sejumlah pejabat utama Polres Tangsel, seperti Kasi Propam AKP Harry dan Kasi Humas AKP Agil. Selain itu, hadir pula Ketua RW. 18 Efnaldi, tokoh masyarakat dan sejumlah warga setempat.

Diharapkan dengan adanya kotak amal yang baru, kegiatan di Mushola Al Muhajirin dapat berjalan lebih lancar dan aman. Pemberian ini juga menandai komitmen Polres Tangerang Selatan dalam menjalin hubungan yang lebih erat dengan masyarakat dan memberikan solusi atas keluhan yang disampaikan warga. (Hendi)